



L'Olympique Lyonnais a arraché dimanche le nul à Strasbourg (1-1), grâce notamment à un but de Karl Toko-Ekambi en fin de match.

L'attaquant camerounais, auteur de son 14^e but de la saison, avec l'OL regrette cependant que son équipe soit toujours à réaction plus qu'en action. « **Je pense qu'on manque d'expérience. Comme je le dis à mes collègues, je pense qu'il faut qu'on soit un peu plus clinique, un peu plus froid dans les moments où c'est chaud. On doit dégager le ballon et on a tendance à vouloir trop jouer au ballon, à toujours bien vouloir relancer et ça nous fait défaut derrière. On n'est pas assez attentif. On est une équipe joueuse mais par moment, il faut savoir observer l'adversaire et changer nos plans de jeu parce qu'on n'est pas en situation favorable, parce qu'il faut prendre des points** », a fuminé Karl Toko Ekambi sur Amazon Prime après la rencontre